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Pourquoi avoir fait une classe préparatoire? : 
 

- Il s’agit de la voie « royale » et ne sachant pas quoi faire 
concrètement c’était l’idéal.  

- Pour rester dans un parcours encadré et relativement 
général et approfondir les matières que j’affectionnais 
plus particulièrement à l’issue de ma classe de 
terminale.  

 
 
Qu'est-ce que cela vous a apporté ? : 
 

- Apprendre à ne pas baisser les bras 
- Esprit de compétition lors des concours mais au cours 

des 2 ans de classe prépa c’est surtout l’esprit d’équipe 
qui était le plus présent et le plus important 

- Des connaissances approfondies sur le monde 
contemporain  

- Une façon efficace de travailler 
- Acquérir une bonne organisation dans son travail  
- Apprendre à réfléchir sur des sujets de société  

 

 

 

Mes débuts dans l’école : 

 

J’ai intégré Rennes Business School après les concours.  

Aux écrits j’ai eu de bonnes surprises et j’ai été admissible également 
à Toulouse Business School, Skema, Kedge, Strasbourg, Dijon, IMTBS, 
Montpellier BS mais mon choix s’est tourné en priorité vers Rennes 
que je voulais depuis le début.  

Le cadre de l’école est vraiment agréable à vivre et l’ambiance y est 
conviviale notamment à travers ses nombreuses associations.  

J’ai tenté l’expérience des listes pour le bureau des sports 
(expérience à tenter ABSOLUMENT pour le BDE ou le BDS car offre 
des souvenirs inoubliables et une vraie cohésion).  

J’ai finalement intégré l’association du Flâneur qui consiste à 
découvrir les meilleurs adresses de la ville de Rennes et d’en faire un 
guide gratuit à la fin de l’année à destination des Rennais.  

 

 

 

 

 

 
 


